
Collare d' oro alla Canottieri Napoli: «È un vero
gioiello»
Il presidente Sabbatino annuncia una scuola di teatro con Luca De Filippo

L' appuntamento era stato fissato a metà
dicembre nel salone del Foro Ital ico,  in
occasione della consegna dei Collari d' oro
alle società sportive: Malagò annunciò che
sarebbe venuto alla Canottieri Napoli per
celebrare una gloriosa polisportiva del Paese,
quasi 101 anni di vita. Il presidente del Coni,
dopo aver incontrato anche i vertici dell '
azienda Carpisa («Forniranno i trolley alle
nostre rappresentat ive  in occasione di
manifestazioni internazionali»), ha assistito alla
festa delle sezioni sportive del club guidato da
Edoardo Sabbatino, che ha riunito i suoi
predecessori e il presidente benemerito Carlo
de Gaudio per complimentarsi coni cento atleti
che hanno dato lustro al club del Molosiglio
nella scorsa stagione. Tra questi la nuotatrice
Stefania Pirozzi, entrata in pianta stabile nel
gruppo della nazionale azzurra.
Il sindaco De Magistris, l' assessore comunale
Ciro Borriello, il consigliere regionale delegato
allo sport Luciano Schifone, il presidente del
Coni regionale Cosimo Sibilia e i delegati
provincial i  ( tra questi  Sergio Roncell i  e
Michele De Simone), hanno partecipato alla
cerimonia che ha coinvolto anche gli atleti più
giovani e meno conosciuti. «Perché è questa
la strada che ha intrapreso la Canottieri ha
detto il presidente Sabbatino  avviando un' operazione sportiva e sociale con opera di tutoraggio degli
atleti al di fuori dei campi e delle pi scine. Questi ragazzi vengono quotidianamente seguiti negli studi e
avvicinati al lavoro. Il nostro progetto interessa anche a Luca De Filippo, che ha deciso di sostenere con
la "Fondazione De Filippo" quanto facciamo in un quartiere come Ponticelli attraverso una scuola di
teatro. Vogliamo dedicarci pure ai ragazzi immigrati che si stanno inserendo nel nostro tessuto sociale.
A Ponticelli intendiamo non soltanto occuparci della piscina, ma anche di altri impianti, come ci è stato
chiesto dal sindaco De Magistris».
Oggi nel Consiglio direttivo verrà ratificato l' ingresso come socio del patron del Napoli De Laurentiis,
che ha strappato la promessa a Tizzano, vicepresidente del club giallorosso, di ricevere lezioni di vela.
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